
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 
Die Fraktion Freie Wähler – Mannheimer Liste bittet um kurzfristige Beantwortung der folgenden 
Fragen: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Grunderwerbsverhandlungen zwischen Stadt bzw. der TSG 
Seckenheim und der BIMA für das Konversionsgelände STEM in Seckenheim 

2. Kann noch im Juli mit einem Abschluss der Verhandlungen gerechnet werden? 
3. Wenn Nein, sieht sich die Verwaltung in der Lage, einen genaueren Zeitpunkt zu nennen? 
4. Worin liegen die Gründe für den schleppenden Fortgang der Verhandlungen? 

 
Begründung: 
 
Die Verhandlungen zwischen Stadt bzw. der TSG Seckenheim und der BIMA gehen nicht voran, 
so dass die TSG anscheinend schon überlegt hat, ob Sie das Projekt "Sportanlage" nicht zu den 
Akten legen soll.  
 
Die Fraktion wäre interessiert zu erfahren, aus welchen Gründen sich die Verhandlungen so in 
die Länge ziehen und keine Fortschritte erzielt werden können. 
 
Es wäre doch für beide Seiten wichtig, diese Verhandlungen nach so langer Zeit endlich 
abschließen zu können und Klarheit über die weitere Nutzung des Geländes zu haben. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

   
Prof. Dr. A. Weizel H. Schmid C. Fuchs  C. Probst   
Vorsitzender stellv. Vorsitzender Stadträtin Stadtrat  
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Anfrage zur Sitzung des Gemeinderats am 31.05.2022  

Sachstand Grunderwerbsverhandlungen STEM Seckenheim 
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Oberbürgermeister der Stadt Mannheim 

Herrn Dr. Peter Kurz 
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